

Quelle: <http://www.rp-online.de/nrw/staedte/duesseldorf/blaulicht/grosser-schaden-bei-kuechenbrand-aid-1.4976183>

27. März 2015 | 17.37 Uhr

Düsseldorf-Unterbach

Großer Schaden bei Küchenbrand

Düsseldorf. Die Feuerwehr ist am Freitagvormittag zu einem Küchenbrand an die Straße Am Weyersberg ausgerückt. Laut Feuerwehr ist angebranntes Essen die Ursache.

Als die Retter in dem Einfamilienhaus eintrafen, war der Eingangsbereich schon vom Brandrauch eingehüllt. Drei Personen konnten zuvor das Haus verlassen. Eine Person wurde vorsorglich in ein Krankenhaus gebracht. Durch das Feuer entstand ein Schaden von etwa 30.000 Euro, die Küche wurde vollständig zerstört. Die pflegebedürftige Eigentümerin des Hauses und Ihre Betreuerin sind im Verlauf des Einsatzes von einer Nachbarin aufgenommen worden, teilte die Feuerwehr mit.